

EDITORIAL

La investigación per se no resuelve problemas, hay necesidad de articular los procesos investigativos a las necesidades de actores para mejorar la toma de decisiones, en otras palabras debe ser útil para los posibles beneficiarios. Quizá esa frase resume el mensaje que en este volumen 8, número 1 de Bosques Latitud Cero, deseo enviar no solo a nuestros lectores y colaboradores de importantes trabajos que desde luego sabemos el esfuerzo, dedicación y tiempo empleado, pero inmersos en el mundo de la competencia, en el impacto cibernético que maneja las estadísticas de citación, de visitas, de descarga, que es un tema que preocupa a las grandes editoras y que involuntariamente en el ánimo de estar citados y visualizados, como parte de nuestro ego, estamos descuidando, un conocimiento para soluciones prácticas y de interés para resolver los problemas: como el cambio de uso del suelo, la deforestación, la pérdida de biodiversidad, incendios forestales o como alcanzar una reforestación productiva.

Si bien la revista Bosques Latitud Cero, constituye el semillero para nuevos escritores profesionales y estudiantes, la revista también promociona la publicación de notas técnicas, de artículos de opinión en temáticas de los recursos naturales renovables a través de profesionales con trayectoria y experiencia que puede ser compartida y aprovechada, para dar mejores directrices y opiniones para los lectores. La idea del llamado a publicar temas puntuales y prácticos permitirá ampliar el rango de lectores y dar oportunidad para que profesionales no académicos con experiencia de campo compartan su experiencia, sin perder la orientación técnica y el análisis contrastado y orientado a mejorar con ideas propositivas.

Eso sí, sin descuidar la rigurosidad de redacción técnica y contenido de temáticas inherentes a la revista, invito a mantener una sección de opinión como es el deseo en su primer editorial, que puede abrir importantes foros de discusión y poder recibir la retroalimentación para un mayor compromiso de investigadores con la necesidad social, con la solución a una problemática y no a la simple curiosidad con información estilizada de acceso limitado a quienes esperan una respuesta práctica.

Napoleón López T.